O F I C I N A D E P R E N S A PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

Santiago, 5 de febrero

Carlos Klamer, Director de Protocolo designado:

LOS EMBAJADORES SON PERSONAS DE CONFIANZA DEL PRESIDENTE

El Director de Protocolo designado, Carlos Klamer, reiteró que en la Cancillería existe la inamovilidad funcionaria, pero que en el caso de los embajadores se altera este mecanismo, por tratarse de funcionarios de confianza del Presidente de la República.

La afirmación la hizo tras reunirse con el Jefe de Gabinete del futuro Primer Mandatario, Carlos Bascuñan, con quien sostuvo una larga reunión de trabajo, en las oficinas de calle Amapolas.

Ante una consulta periodística, el nuevo Director de Protocolo señaló que se mantendrán muchos diplomáticos de carrera, pero "la proporción dependerá del Presidente de la República", indicando, además, que son alrededor de 30 los funcionarios con éste rango.

Sobre eventuales "listos negras" que estarían circulando actual mente en el Ministerio de Relaciones Exteriores, Carlos Klamer afirmó desconocer su existencia. "Que yo sepa ,no", respondió.

Refiriéndose a la estabilidad laboral de esa Secretaría de Estado, aseguró que "el funcionario de carrera no tiene por qué temer, a pesar que en éstos 16 años, teóricamente, no ha habido. Ahora si va a haber",

Explicó enseguida que en el caso de los mbajadores esta situa ción es distinta, indicando que quien "ha llegado a este nivel, es una persona de confianza del Presidente -es la etapa más alta de la carrera diplomática-, por lo que esa inamovilidad se altera".

Asimismo, dijo, que tal como ha ocurrido durante estos años alguno de ellos se mantendrán en sus puestos, no obstante reiterar que por su alta investidura no estan sujetos a esta normativa.

Respecto de los Jefes de Estado que han confirmado su presencia la ceremonia de trasmisión de mando, Klamer puntualizó que la nómina completa "la tengo en mi oficina", recalcando que "son siete u ocho los Jefes de Estado latino americanos que han confirmado su asisten cia".

En otro orden aquellos Mandatarios que no se entrevisten con el general Pihochet no podrán asistir a la ceremonia del Congreso, pero si podrán participar en las restantes actividades oficiales.

MAN SICHINO PARILICIO ANNIMA.

O F I C I N A D E P R E N S A PRESIDENTE ELECTO PATRICIO AYLWIN

PRESIDENTE ELECTO SE REUNIO CON FUTURO MINISTRO DE AGRICULTURA

La decisión del próximo gobierno de definir en el curso de marzo una "política, clara, congruente y estable para todo el año agrícola 90-91", anunció el Ministro de Agricultura designado, Juan Agustín Figueroa, tras reunirse esta mañana con el Presidente electo,
Patricio Aylwin.

Figueroa, quien concurrió en las primeras horas de hoy hasta las oficinas privadas ubicadas en calle Amapolas, dijo que le informó al futuro Primer Mandatario de su gira de este fin de semana a la provincia de Ñuble, donde captó "una realidad agraria que es importante abordar".

Indicó, asimismo, que junto al Presidente Aylwin analizaron otros temas, pero "naturalmente, la discreción en esta materia no permite dar cuenta en detalle de todas las cuestiones tratadas. Eue una reunión de trabajo más".

Consultado sobre cuales son los principales problemas que tiene el sector, Figueroa declinó referirse a algún tema en particular, señalando que "todo el quehacer agrícola está lleno de preguntas e incógnitas que hay que ir paulatinamente despejando".

Respecto de si los nombramientos en los cargos de confianza en el Ministerio de Agricultura están definidos, explicó que "hay adoptadas algunas decisiones que tenemos que reservar hasta que los nombres sean anunciados públicamente por el Presidente".

Finalmente, Juan Agustín Figueroa indicó que una de las tareas de su gestión, será fortalecer organismos dependientes de esa Secretaría de Estado, tales como SAGI e INDAP.

Pá
A reunión
A residencial sin
A reunión
A residencial sin
A reunión
A residencial sin
A reunión
A reunión